



TOURENBERICHT

Veranstaltung: Wanderung zur Ruine Luftenberg

Datum: 26.10.2017

Organisator: Gerhard Wosmik

Teilnehmer: 20 Pers. und 1 Hund

Wetter: anfangs leichter Hochnebel, ab Mittag Sonnenschein 17°

Route/Gehzeit/Höhenmeter/Sonstiges:

Vom Vereinslokal ging es um 10 Uhr über die Wiese oberhalb des Bauernberges, vorbei beim Bauernhof Willinger, über den Wiesenweg nach Pulgarn, vorbei an der Kirche Pulgarn, aufwärts Richtung Weih und über einen Pfad nach Luftenberg. Nach der Querung der alten B3 gingen wir aufwärts zum Luftenberger Hof, den wir nach 1 ½ Std. erreichten. Nach dem guten Mittagessen besichtigten wir die Mauerreste der Burgruine, die an der NW-Seite des Golfhotels noch sichtbar sind und auch noch die Reste des Turms.

Nach den Gruppenfotos umrundeten wir den Luftenberg mit der Besichtigung des Teufelsbrunnen und waren nach einer Stunde zurück im Golfhotel.

Nach dieser Pause bei Kaffee, Mehlspeise und Getränke gingen wir 1 Std. den kürzesten Weg zu unserem Vereinslokal zurück. So manche kehrten noch beim Stadtwirt ein.

Dass es die Ruinenreste der Burganlage in Luftenberg gibt wussten die wenigsten. Es wurde durch diese Wanderung auch ein Stück der näheren Umgebung erkundet.